

Open House. Ein Rundgang durch das renovierte Berliner Medizinhistorische Museum der Charité

ICOM Deutschland Jahrestagung Samstag, 5. November 2022

Mehr als zwei Jahre wurde gebaut. Inzwischen sind die Renovierungsmaßnahmen am Berliner Medizinhistorischen Museum (BMM) der Charité zum Abschluss gekommen. Aktuell wird das Museum wieder eingerichtet. Im Rahmen der ICOM-Jahrestagung 2022 tritt das grundlegend museal ertüchtigte Haus erstmalig an die Öffentlichkeit.

Exklusiv laden wir alle interessierten Tagungsteilnehmenden zu einem gemeinsamen Rundgang durch das noch nicht offiziell in Betrieb genommene Gebäude ein. Der Blick hinter die Kulissen richtet sich vor allem auf die Veränderungen und Neuerungen, die mit den Baumaßnahmen in einem Museum angestrebt werden, das in einzigartiger Weise vom Menschen handelt.

Treffpunkt: 10117 Berlin, Schumannstraße 20/21 (vor dem Haupteingang auf das Charité-Gelände)

Zeit: 5.11.2022, 11 Uhr

Format: Gang über das Charité-Gelände und gemeinsamer Rundgang durch das Medizinhistorische Museum mit dem Direktor des BMM, Thomas Schnalke

Dauer der Veranstaltung: 11.00-13.00 Uhr